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股市有真正的专家吗

理论上讲是有的，只是那些专家不是研究怎么买卖股票的，而是研究经济环境，资
本动向，股市总体运行方向的，也许那些专家并不交易股票，但对股市运行的大方
向了如指掌，同时那些人也是最敏感的，嗅觉最灵敏的，甚至提前很久就预见到股
市的涨与跌，而不是像那些宵们，信口开河，忽悠大众。

当然，那些能够左右股价走向的大资金们，算不上专家，他们只是利用资金优势，
把某些股票运行到某个价位，已达到自己盈利的目的，尽管他们装的很像专家，但
离开资金的加持，他们什么也不是，其实这一点他们自己心里非常的清楚，只是装
模作样而已。

股市的存在，是一种助力企业经济发展的方式，最直观的就是融资，但有些企业，
一旦上市了，就注重套现，玩起了资本游戏，只关心报表该怎么做，而不是关心企
业该怎么对社会，对国家，对人民做贡献，负责任，究其原因就是股东的利益大于
一切，其实，这些问题在那些名副其实的真正专家眼里是看的清清楚楚的，只是太
过于纷繁复杂，治理难度非常的大。

总之，只要有资本流动的地方，就一定有投机，只是严重程度的不同而已。

所以，真正的股市专家是把控资本市场总体运行方向的，而不是进进出出，投机取
巧一心赚钱的人，这样的人并不多，说话还未必一定管用，但他们的判断一定是正
确的，不以自己盈利为目的的为经济发展、股市运行服务的人，才是真正的专家。

股市有那些规律个人的一点经验

我们把股市K线打开，就会发现一个有趣的规律。股市就象山一样，不断的在上下
起伏。

在山下买的，在山上卖掉，你就賺钱了。如果你不断的重复这样的操作，那你就賺
大钱了。相反你如果老是在山上才买，在山下又卖掉。那么你肯定就是股市的韭菜
输家了。

因此，散户股民要想摆脱721魔咒，成为市场赢家。就要改变追涨杀跌的操作手法
，把交易手法改为买阴卖阳。这样就如同在山下买进山上卖出，那有不賺钱之理呢
？

机构调研对股市的影响

                                    1 / 3



智行理财网
对股市的调查，对股市的调查问卷

没什么影响，中国有几千家投资机构，每天要做大量的调研，有电话调研和现场调
研，有些上市公司，每月要接待上百次机构调研，许多上市公司认为机构调研对股
价有提振作用，所以也欢迎机构来调研，但是，调研人员只是了解情况，收集资料
，向决策者汇报，是否投资这只股票，什么时候投资都不一定。因此，许多公司经
常发布机构调研信息，对股价影响也不大。

如何看待股市中的消息

身在股市,关心“消息”,实属当然,然而我国的证券市场是一个信息不对称的市场,且
造谣惑众者不少,尤其是在被誉为“自由世界”的互联网传播工具普及的今天,证券
信息不时地被严重污染,致使股民中的“消息”一族屡屡上当,苦不堪言。别有用心
之人利用所谓的“消息”操纵股市,从而达到高位出货的目的,而相信“消息”的人
往往就成了股市的牺牲品。

因此,奉劝大家在获得什么“消息”之后,一定要对其进行甄别,先甄而后行。最好的
对策就是将您关心“消息”的着眼点向后移,移至“消息”的具体内容即“项目”上
,在你作出投资决策之前,一定要弄清该“消息”的具体内容,对它所涉及的“项目”
作一细心的分析与研究。

这种分析与研究一般要弄清如下几点：

第一、“消息”的来源,即您是通过什么渠道获得这个“消息”的,若是来自于互联
网、小道消息、非指定类证券信息披露报刊等,那就必须进一步去查实、确认是否真
有这回事儿,以判别“消息”的真假。

第二、“消息”所含“项目”的可行性,包括“项目”的技术含量、先进程度、“
项目”实施者或开发者所具备的技术经济实力、技术的可推广性及其产品的社会接
受能力、是否得到国家当前的经济产业政策的支持、是否能获得足够的产业资本的
支持等。

第三、“消息”所含“项目”的市场前景,首先要考察了解该项目的可赢利性,弄清
其投入产出比率有多大,其次要分析预测其产品的社会需求及其潜力有多大,再者还
要调查了解该项目是否存在同业竞争,充分掌握其竞争情报,最终推测出其产品的市
场占有率将会有多大。

此外,还必须充分估计“项目”实施的技术、资本、政策与市场风险,以便在您进攻
时作到“有理、有利、有节”。

小道消息内幕消息不可靠
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股市上有这样一则笑话：一位股民身患重病,生命垂危,冥冥中眼前出现了两条道路,
一条是通往阳间的康庄大道,一条是通往阴间的羊肠小道。股民慌不择路往小道跑,
判官连忙问：“你活够了,怎么跑到小道来了？”股民说：“小道上消息多呀！”

这则笑话形象地说明了股民对于小道消息的迷信。小道消息,也叫“内幕消息”。
为什么人们会迷信它呢？因为有的消息在正面渠道受阻后,可以在不正规的渠道被透
露出来,有意思的是,这些消息不久大多得到了证实。俗话说无风不起浪,小道消息如
果能一再出现并且流传不止,必定有它的根据。抢先一步获得小道消息,可能会使投
资者赢得市场先机。因此,小道消息才如此受人们的青睐。

殊不知,很多庄家打着内幕消息的旗号来引诱投资者走人陷阱。在应对不公开的内
幕消息时,投资者不能盲目听信。就像沃伦·巴菲特所说的一样,“听内幕消息可能让
你赚一点钱,但也可能让你倾家荡产”。原因很简单,股市是金钱游戏场,也是谎言垃
圾场。在这个各种谎言垃圾堆积如山的地方,随时都会有大量的谎言涌出。你所听得
的所谓内幕消息大多数情况下都是假消息。

信息严重不对称,是散户听消息炒股最大的劣势。如果我们处于这样一种境地．还
不能细心分辨,一味盲从消息,那就永远是庄家砧板上的一块肉。因此,理性投资绝不
是一句空泛的口号,而是规避风险、保护自己、获取稳健回报的重要手段。

比如,很多投资者以为主力资金的内幕消息是不对外泄露的,其实不然。内幕消息在
特定条件下也会对外泄露,只不过泄露的层次和目的不同。

内幕消息最初会透露给那些有利害关系的特定群体。这时主力刚刚建仓,股价往往
处于起步阶段,泄密的目的是为了顺应坐庄本身的特定需要。在完成整个建仓之后,
主力还需要借助其他资金的力量,轻松地拉抬股价,这时候,内幕消息会被逐渐散布到
大户或其他有实力的庄家那里。

当股价处于高位时,主力会将内幕消息大范围地透露给散户投资者,吸引大量的投资
者追涨,从而完成顺利出货的最终目的。

总之,内幕消息的泄露与主力资金的运作过程有密切关系,它是为了完成自己的资本
积累,而不是为了给散户创造利润。
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